



Pacho Bermeo

Predicador Católico Internacional



FRANCISCO "PACHO" BERMEO

Nació en Bogotá, Colombia, el 18 de septiembre de 1974. Empezó su experiencia de fe el 22 de noviembre de 1987 en la comunidad de familias "En un lugar de la montaña" de la Renovación Católica Carismática de su ciudad. Coordinó los jóvenes de la R.C.C. de su arquidiócesis, de su región y fue el primer representante de los jóvenes dentro de un Consejo Nacional de la Renovación de su país (1993 – 1996). Fue el primer secretario ejecutivo de la Secretaría de Jóvenes del CONCCLAT entre 2002 y 2006. En el período de 1998 al 2012 hizo parte del Consejo de la R.C.C. del área metropolitana de Bogotá. Entre 2014 y 2018 fue el coordinador del Consejo de la R.C.C. en la diócesis de Zipaquirá, donde radica; en el período 2014 - 2017 fue el Coordinador del Comité Nacional de Servicios Pastorales de la R.C.C. de Colombia. En este momento presta sus servicios dentro del Equipo de Formación y Evangelización de su parroquia "Santa Mónica". Actualmente hace parte del Comité Ejecutivo Internacional de la "Misión Somos Uno" que es una plataforma de diálogo entre católicos y evangélicos de experiencia pentecostal que tiene su sede en la arquidiócesis de Río de Janeiro, Brasil.

Es laico y está casado con la cantautora chilena de música católica Paulina Rojas desde mayo de 2004. Su hija Isabella nació en agosto de 2007. Realizó estudios de filosofía en la universidad del Minuto de Dios (UNIMINUTO), de teología en la Pontificia Universidad Javeriana, también es diplomado en pastoral bíblica por el Centro Bíblico Pastoral para América Latina (CEBITEPAL) del CELAM. Es diplomado en liderazgo carismático por el CHARIS en Roma, Italia. Hizo el curso de actualización bíblica desde la arqueología que dicta el CEBITEPAL en Tierra Santa. Es diplomado en exégesis contextual de los Hechos de los Apóstoles por la UNIMINUTO. En febrero de 2023 fue elegido por la Conferencia Episcopal de Colombia como parte de la delegación de su país para el Encuentro de los países bolivarianos en la Fase Continental del Sínodo sobre la sinodalidad. Actualmente está vinculado con el CELAM como coordinador general de las escuelas de formación de músicos y también de predicadores, así como parte del Comité de Ecumenismo.

Su ministerio es el de la predicación, la formación y la oración por los enfermos, en donde de manera itinerante ha servido desde 1991 en su país, y a partir de 1999 la misericordia de Dios lo ha llevado a recorrer las bellas tierras de Argentina, Chile, Paraguay, Brasil, Bolivia, Ecuador, Perú, Venezuela, Honduras, El Salvador, Guatemala, Costa Rica, Panamá, Puerto Rico, Cuba, México, Estados Unidos, República Dominicana, Inglaterra, España, Grecia, Egipto, Italia, Turquía e Israel. En 1996 renunció a su trabajo y desde ese momento se dedica a servir al Señor en cualquier lugar a donde la Providencia lo lleva.

Los libros que ha escrito son: **"Conviene que El crezca"** que es un estudio sobre la persona de Juan el Bautista como modelo para servidores. **"Vencer en las crisis"** propone una reflexión en clave de discipulado a partir del modelo de la Santísima Virgen María. **"¿Quieres ser sano?"** en el que se hace una particular comprensión del tema de la sanación basada en textos escogidos de la primera sección del evangelio de san Juan. **"De Pentecostés en Pentecostés"** es una aproximación a algunas de las narraciones del bautismo en el Espíritu en los Hechos de los Apóstoles. **"Se acabó la espera"** propone un itinerario de crecimiento en la fe, realizado en colaboración con Carlos Alberto Vargas y Alberto José Linero Gómez. **"Servir, el arte de dar la vida"** es una aproximación hermenéutica a algunos textos escogidos para hablar pastoralmente del llamado a Proexistir cada día siendo así verdaderos cristianos. **"Amados del Amado"** es un estudio de discipulado a partir del modelo de seguimiento propuesto en la teología del cuarto evangelio.

pachobermeo@gmail.com

@pachobermeo

@pachobermeo



Cajicá - Cundinamarca - COLOMBIA